

Zürich, 24. Januar 2020

Ein wunderbarer und dankbarer Mensch von grosser Kultur, der uns alles gegeben hat und immer ein offenes Ohr für uns alle hatte, ist von uns gegangen. Es bleiben die Erinnerungen an eine aussergewöhnliche Persönlichkeit.

Wir nehmen Abschied von unserem liebsten Freund

# Heinz Peter Barandun

30. Juni 1940 bis 21. Januar 2020

Heinz hat einen langen Kampf verloren. Mit seinem starken Willen konnte er viele Jahre trotzdem voll geniessen. Er war immer voller Mut, Ideen und Lebensfreude, dies auch in den letzten sechs Monaten, welche er im Spital und kurz in der Villa St. François, Fribourg verbringen musste. Er gab nie auf bis zum letzten Tag, als sein Herz still stand und er für immer friedlich im Beisein seiner liebsten und engsten Freunde Roberto und Sonia eingeschlafen ist.

Wir vermissen Dich. In Liebe

*Roberto und Sonia Marras*

*Livia Marras, Ugo Marras*

*Marcel C. Saucy, Alexis Saucy, Rein Vandecasteele*

*Jacqueline Girard, Orlando Cattaneo*

*Martin A. Murbach, Noelle Lami-Murbach, Alexander Murbach*

*Seine engsten Freunde von Genua und Rom*

Ein herzliches Dankeschön geht an Prof. Franz Recker, der Heinz in all den Jahren als Freund und Arzt begleitet hat, an Prof. Silke Gillessen Sommer, Dr. Matthias Koller und nicht zuletzt an das Palliative Care Team der Villa St. François, Fribourg, welches ihn auf wunderbare Art und Weise im allerletzten Lebensabschnitt gepflegt hat.

Es gibt keine Abdankung und  
es werden auch keine Leidzirkulare verschickt.